



## Reportan peor depreciación de la moneda japonesa

### Description

La moneda nacional de Japón (yen) continuó depreciándose hoy hasta llegar a su mínimo nivel en cerca de un mes, con el cambio de hasta 157,68 yenes por dólar estadounidense, señaló la Bolsa de Tokio.

La caída se produjo como consecuencia de la decisión del Banco de Japón (BoJ) de mantener los tipos de interés de referencia a corto plazo en el 0,25 por ciento, anunciada la víspera al concluir su reunión mensual de política monetaria.

Aunque varios economistas esperan que la entidad financiera eleve los tipos de interés en el país a principios de 2025, el gobernador de la institución, Kazuo Ueda, habló de valorar una acción de ese calibre para la primavera.

En opinión del experto, el BoJ necesita mayor claridad en torno a elementos del panorama nacional como los nuevos datos sobre incrementos salariales.

A la vez, la victoria del candidato republicano Donald Trump en las recientes elecciones presidenciales de Estados Unidos, genera diversas dudas en el contexto económico mundial y el grado de incertidumbre se irá reduciendo con el paso del tiempo, por tanto constituirá otro factor de análisis, según apuntó.

El 31 de julio pasado, el organismo nipón causó gran revuelo al anunciar la decisión de elevar su tasa de interés de referencia.

Ante la prolongada debilidad del yen japonés, la entidad crediticia incrementó el objetivo del tipo de interés a un día hasta el 0,25 por ciento desde el 0 al 0,1.

De esta manera, dio un nuevo paso hacia la retirada gradual de una década de estímulos masivos; pues Japón mantuvo tipos de interés demasiado bajos durante unos 30 años, en medio de una deflación persistente.

El 2024 ha sido un año particularmente difícil para el país asiático, pues una serie de escándalos político-financieros por problemas graves de corrupción mellaron la popularidad de la principal fuerza política, el Partido Liberal Democrático (PLD), y provocaron la renuncia de su máximo dirigente, en septiembre pasado. El sucesor electo convocó a elecciones generales anticipadas, sin embargo, la respuesta popular no fue la esperada y, aunque Shigeru Ishiba logró conservar el cargo de primer ministro, ahora el PLD y su socio de coalición, Komeito, gobiernan en minoría parlamentaria.

Por otra parte, según las estadísticas oficiales, el índice de precios al consumo (IPC) de Japón subió un 2,3 por ciento interanual en octubre.

Dicho indicador lleva más de tres años consecutivos en avance, en contraste con los salarios.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Diciembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)